

Bolivia: Ministro de economía abandona temporalmente el cargo



La Habana, 24 jun (RHC) Luis Arce, ministro boliviano de Economía, informó este 24 de junio, en La Paz, su retiro temporal del cargo por problemas de salud, que requerirán estudios y tratamiento en Brasil.

"El proceso tomará bastante tiempo y solicité a nuestro presidente Evo Morales mi licencia en todo el período que dure realizar los exámenes y medicación necesaria", declaró en una conferencia de prensa, acompañado por el jefe de Estado.

Arce asumió en 2006 como ministro de Hacienda hasta 2009, cuando fue posesionado como titular de Economía y Finanzas Públicas, y es el único miembro del gabinete que se ha mantenido en el cargo los casi 11 años del gobierno del dignatario Morales.

Recuerda la agencia Prensa Latina que el titular es considerado uno de los autores del Nuevo Modelo Social, Comunitario y Productivo que se aplica en la nación suramericana.

En 2013, la revista América Economía colocó a Arce entre los ocho mejores ministros de la región, de un total de 18.

Gracias al Modelo Económico Social Comunitario y Productivo, Bolivia mostró niveles de estabilidad que colocaron al país como el primero en crecimiento en América del Sur, en 2009, 2014, 2015 y 2016.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133715-bolivia-ministro-de-economia-abandona-temporalmente-el-cargo>



Radio Habana Cuba